



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Antrag der Abgeordneten Tanja Schorer-Dremel,
Bernhard Seidenath, Kerstin Schreyer-Stäblein u.a. CSU**
Drs. 17/9062

FGM-Glukosemesssysteme für Diabetiker

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege über Glukosemesssysteme, die auf Flash Glukose Monitoring (FGM) für an Diabetes mellitus erkrankte Personen basieren, zu berichten, sobald valide Daten vorliegen.

Berichterstatter: **Sandro Kirchner**
Mitberichterstatterin: **Kathrin Sonnenholzner**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 35. Sitzung am 1. Dezember 2015 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Kathrin Sonnenholzner
Vorsitzende